

Pria Obesitas 200 Kg Asal Tangerang Meninggal di RSCM

JAKARTA (IM) - Pria obesitas berbobot 200 kilogram asal Kelurahan Kunciran Indah, Kecamatan Pinang, Kota Tangerang, Banten, Cipto Raharjo meninggal dunia, Rabu, (19/7). Pria 45 tahun itu wafat setelah delapan hari dirawat di Rumah Sakit Cipto Mangunkusumo (RSCM) Jakarta Pusat.

Demikian disampaikan oleh kakak Cipto, Ristanto. Kata dia, Cipto akan langsung dimakamkan di Tegal, Jawa Tengah.

"Inalilahi wainalilahi rojiiun. Cipto tadi pagi jam 3 (Rabu/19/7/2023) meninggal dunia ya mas ini mau di makamin di tegal," ujarnya.

Diketahui, Cipto sebelumnya dirawat di RSUD Kota Tangerang pada Selasa 4 Juli 2023. Dia kemudian dirujuk ke RSCM pada Selasa 11 Juli 2023.

Ini merupakan pasien obesitas kedua yang meninggal setelah dirawat di RSCM tahun ini. Sebelumnya, Pria berbobot 300 kilogram asal Karang Tengah, Kota Tangerang, Muhammad Fajri (26) meninggal dunia setelah dirawat di RSCM.

Fajri meninggal pada Kamis 22 Juni 2023 sekira pukul 1.30 WIB dini hari. Alurnya pun sama. Mulanya Fajri dirawat di RSUD Kota Tangerang sebelum akhirnya dirujuk ke RSCM. ● yan

Kasus DBD Berpotensi Meningkat, Dinkes DKI Imbau Masyarakat Giatkan 3M

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta mencatat ada sebanyak 2.745 kasus demam berdarah dengue (DBD) di Jakarta sampai dengan 10 Juli 2023.

Dinkes DKI melihat ada potensi angka ini terus mengalami peningkatan.

"Ada potensi kenaikan kasus demam berdarah di Jakarta, Dinkes DKI mengingatkan masyarakat untuk terus meningkatkan kesadaran untuk PSN (pemberantasan sarang nyamuk, Red) 3M plus," kata Kasie Surveilans Imunisasi Dinkes DKI Jakarta, Ngabila Salama, Selasa (18/7).

PSN 3M plus ini yaitu menguras atau membersihkan tempat yang sering dijadikan penampungan air, menutup rapat tempat tempat penampungan air, serta memanfaatkan kem-

bali atau mendaur ulang barang bekas yang memiliki potensi menjadi tempat perkembangbiakan nyamuk yang menularkan demam berdarah.

3M plus tersebut disarankan dilakukan minimal seminggu sekali.

Masyarakat juga diminta untuk memerhatikan kebersihan rumah dengan tidak membiarkan baju-baju menumpuk maupun menggantung.

"Jangan ada baju-baju menggantung yang dapat menjadi sumber sarang nyamuk dan jentik," pesannya.

Ngabila menambahkan, Kemenkes juga menganjurkan agar gerakan satu rumah satu kader jumatik atau juru pemantau jentik dapat terus dilakukan dengan sebaik mungkin. ● yan

KPU DKI: Tak Semua Kecamatan di Jakarta Punya GOR untuk TPS

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta menyampaikan keluhan kesah terkait pemilihan umum (Pemilu) 2024 kepada Komisi A DPRD DKI Jakarta, Selasa (18/7).

Dalam rapat bersama Komisi A, Ketua KPU DKI Jakarta, Wahyu Dinata menyampaikan nihilnya gedung olahraga (GOR) di sejumlah kecamatan di Ibu Kota.

Menurut dia, keberadaan GOR diperlukan sebagai lokasi tempat pemungutan suara (TPS).

"Terdapat kecamatan yang saat ini tidak ada GOR karena masih dalam proses pembangunan," ucap Wahyu dalam keterangannya, Rabu (19/7).

Selain sebagai TPS, GOR juga digunakan untuk tempat penghitungan surat suara.

GOR juga akan digunakan untuk menyimpan kotak suara.

Selain itu, menurut dia,

fasilitas ruang kerja panitia pemilihan kecamatan (PPK) dan panitia pemungutan suara (PPS) di kantor kecamatan umum (Pemilu) 2024 kepada Komisi A DPRD DKI Jakarta, Selasa (18/7).

"Untuk itu, diperlukan dukungan agar mereka (PPK-PPS) dapat menjalankan tugas-tugasnya sebagai badan adhoc penyelenggara dengan baik," tegas Wahyu.

Dalam keterangan yang sama, Wakil Ketua Komisi A DPRD DKI, Inggard Joshua memastikan akan mengawal kebutuhan KPU DKI.

Ia bakal berkoordinasi dengan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta untuk memenuhi kebutuhan tersebut.

"DPRD DKI Jakarta akan mendukung dan terus berkoordinasi dengan KPU DKI Jakarta dan Pemprov DKI Jakarta, agar tahapan pemilu berjalan lancar," tutur Inggard. ● yan

Warga Mengadu ke Anies Baswedan, Belum Bisa Huni Kampung Susun Kunir

JAKARTA (IM) - Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) DKI Jakarta, Retno Sulistyoningrum mengatakan masih ada sejumlah proses yang harus dilalui sebelum warga dapat menghuni Kampung Susun Kunir, Jakarta Barat. Mantan Gubernur DKI, Anies Baswedan sebelumnya telah meresmikan kampung susun ini tahun lalu.

Retno menyampaikan, pihaknya baru menyelesaikan urusan berita acara serah terima (BAST) aset dari pengembang kepada Badan Pengelolaan Aset Daerah atau BPAD DKI.

"Setelah itu, koperasi mengajukan niatnya untuk mengelola atau memanfaatkan aset tersebut," kata dia saat ditemui di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat, Selasa (18/7).

Setelah menerima permohonan dari koperasi warga Kampung Kunir, Pemerintah Provinsi atau Pemprov DKI akan menunjuk kantor jasa penilai publik (KJPP) yang berwenang menilai aset Kampung Susun Kunir.

Menurut Retno, pihaknya baru menerima permohonan pemanfaatan aset dari warga.

"Permohonan baru masuk dari koperasinya, itu sedang dikaji oleh BPAD

terkait dengan pemanfaatan aset tersebut," ujar anak buah Penjabat (Pi) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono ini.

Sebelumnya, Ketua Koperasi Aquarium Bangkit, Darma Diani mengadu kepada Anies Baswedan soal nasib warga yang belum bisa menghuni Kampung Susun Kunir.

Padahal, mereka mengaku sudah bersurat ke BPAD sebanyak tiga kali.

Anies meresmikan kampung untuk warga bekas gusuran ini pada Sabtu, 10 September 2022 lalu.

Waktu itu, dia menyebutkan, warga Kampung Kunir sudah dapat menggunakan hunian yang menyerupai rumah susun alias rusun tersebut.

Tidak hanya Kampung Kunir, Darma Diani turut menyinggung 23 kampung yang kontrak politiknya dengan Pemprov DKI tidak berlanjut setelah Anies lengser. Salah satu contohnya Kampung Bayam.

Menanggapi pernyataan itu, Retno menegaskan, kontrak politik tersebut tetap berjalan meskipun Anies Baswedan tidak lagi menjabat sebagai Gubernur DKI.

"Tetap berjalan, cuma alas hak itu memang panjang penyelesaiannya, tidak bisa ditargetkan," kata dia. ● yan

4 | Metropolis



GEBYAR HIJRIYAH TAHUN BARU ISLAM 1445

Menko PMK Muhadjir Effendy (kiri) menyalami Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar (kedua kanan) disaksikan Wakil Menteri Agama Saiful R Dasuki (kanan) usai menyampaikan sambutannya dalam Gebyar Hijriyah Tahun Baru Islam 1445 di Masjid Istiqlal, Jakarta, Rabu (19/7). Kegiatan dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah tersebut bertepatan Transformati Nilai Hijrah Menuju Indonesia Tinggal Landas.

IDN/ANTARA

ENGGAN TERLIBAT DALAM RENCANA PEMBENTUKAN PANSUS

Heru Budi: Renovasi Fasilitas Stadion JIS untuk Kembalikan Cicilan

"Pembangunannya dicilil pakai PEN (Pemulihan Ekonomi Nasional). Maka sarprasnya (sarana dan prasarana) harus diperbaiki supaya dari segala sisi bisa digunakan", kata Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pi) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono berharap perbaikan fasilitas dari Jakarta Internasional Stadium (JIS) bisa membuat stadion tersebut layak digunakan untuk berbagai event.

"Kan (pembangunannya)

nyicil pakai PEN (Pemulihan Ekonomi Nasional). Maka sarprasnya (sarana dan prasarana) harus diperbaiki supaya dari segala sisi bisa gunakan itu," kata Heru Budi dikutip Rabu (19/7).

Hal ini kata Heru bertujuan agar nantinya PT Jakarta

Propertindo (Jakpro) selaku pengelola bisa mendapatkan pemasukan dan dapat membayar cicilan.

"Event apa aja bisa memakai JIS sehingga mendapatkan penghasilan, sehingga Jakpro dan Pemda bisa mengembalikan cicilan itu," ujarnya.

Adapun permasalahan biaya pembangunan JIS yang masih belum selesai ini diungkapkan oleh anggota DPRD DKI Jakarta Fraksi PDI Perjuangan, Gilbert Simanjuntak. Ia menyebutkan JIS dibangun dengan dana pinjaman dari pemerintah pusat lewat program PEN.

Gilbert mengatakan, pinjaman pertama Pemprov DKI

kepada Pemerintah Pusat mencapai Rp1,182 miliar terhitung sejak 24 September 2020. Kemudian, untuk pinjaman kedua sebesar Rp2,460 miliar per 23 September 2021.

Maka itu, total pinjaman dana PEN yang diberikan kepada pemerintah provinsi DKI Jakarta sebesar Rp3,642 miliar.

Pansus JIS

Sementara itu terkait rencana pembentukan Pansus JIS yang digagas Fraksi PDIP DPRD DKI, Heru Budi Hartono enggan terlibat dalam rencana yang bertujuan menyelesaikan polemik stadion di bekas Taman BMW yang dibangun di era Gubernur Anies Baswedan tersebut.

"Saya nggak ikutan," kata Heru Budi di Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (18/7).

Selain itu, Heru yang masih merangkap jabatan sebagai Kepala Sekretariat Presiden juga belum mengetahui soal Pansus JIS.

Sebelumnya, sejumlah anggota dewan berencana mem-

bentuk pansus setelah gaduh renovasi Jakarta International Stadium (JIS) untuk perhelatan Piala Dunia U-17 2023 pada November hingga Desember mendatang.

"Saya nggak mendengar (soal Pansus JIS)," ujar Heru. Sekretaris Fraksi PDIP DPRD DKI Jakarta, Dwi Rio Sambodo mengusulkan pembentukan pansus untuk menelusuri dugaan kesalahan pada pembangunan JIS.

"Audit total dari aspek perencanaan maupun pembangunannya. Bentuk pansus jika dipandang perlu," kata Dwi dilansir dari Antara.

Rio mengatakan pembangunan JIS patut dipertanyakan lantaran tidak sesuai dengan hasil konsultasi bersama Biro Happold Limited, konsultan perencanaan konstruksi asal Inggris.

Padahal perusahaan tersebut digandeng oleh PT Jakarta Konsultindo untuk berkonultasi mengenai desain JIS. Pemakaian jasa Biro Happold dengan harapan JIS bisa sesuai dengan standar FIFA. ● yan

Jam Operasional Transjakarta Rute Kalideres-Bandara Bakal Disesuaikan

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) bakal menyesuaikan jam operasional pelayanannya untuk rute Kalideres menuju Bandara Soekarno-Hatta.

Penyesuaian ini didasari survei yang dilakukan usai rute tersebut beroperasi selama dua pekan.

"Di lapangan, ada request dari teman-teman yang menggunakan, 'Mohon (layanan Kalideres ke Bandara Soekarno-Hatta) bisa lebih pagi,'" ujar Direktur Operasi dan Keselamatan PT Transjakarta, Daud Joseph, kepada awak media, Rabu (19/7).

Menurut para pengguna yang merupakan pekerja di Bandara Soekarno-Hatta, mereka mulai bekerja pukul 06.00 WIB.

Sementara itu, layanan tersebut baru beroperasi mulai pukul 06.00 WIB-09.00 WIB.

Dengan demikian, kata Daud, para pengguna rute itu sudah terlambat ketika sampai di kantornya di Bandara Soekarno-Hatta.

"Ada yang kawasan perkantoran pergudangan itu masuk kerjanya jam 06.00 WIB. Jadi, kalau kami baru mulai mengantar dari Kalideres, sampai di sana jam 07.00 WIB, mereka sudah terlambat," urai dia.

Berdasarkan hal ini, PT Transjakarta berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta dan Badan Pengelola Transportasi Jakarta (BPTJ).

Kedua instansi itu menginstruksikan PT Transjakarta agar jam operasional rute Kalideres menuju Bandara Soekarno-Hatta dimajukan menjadi mulai pukul 05.00 WIB.

"Jadi, kami akan memajukan pelayanannya jam 05.00 WIB pagi," sebut Daud.

Sementara itu, saat dimulai pukul 05.00 WIB, waktu pelayanan rute itu dipersingkat hingga menjadi sekitar pukul 08.30 WIB.

Daud melanjutkan, operasional rute Bandara Soekarno-Hatta menuju Kalideres juga akan disesuaikan.

Kini, rute tersebut beroperasi mulai 18.00 WIB-21.00 WIB. Rencananya, rute itu akan beroperasi mulai 16.00 WIB-20.00 WIB.

Sebab, menurut Daud, banyak para pekerja di Bandara Soekarno-Hatta yang rampung bekerja sekitar pukul 16.00 WIB.

"Akhirnya, kemarin diinstruksikan juga kepada kami, jam 16.00 WIB sudah mulai melayani sampai malam, itu jam 20.00 WIB," tuturnya.

Untuk diketahui, rute Kalideres menuju Bandara Soekarno-Hatta kini beroperasi pukul 06.00 WIB-09.00 WIB dan 18.00 WIB-21.00 WIB.

Setiap hari, ada 10 bus yang dioperasikan untuk rute tersebut. Headway atau ketibaan setiap bus di terminal selama 20 menit.

Dalam artian, dalam 20 menit satu kali ada satu bus yang berangkat dari Kalideres menuju Bandara Soekarno-Hatta.

Per hari, rute ini bisa melayani hingga 2.500 penumpang. ● yan



IDN/ANTARA

GEREBEK ECENG GONDOK DI WADUK PLUIT

Petugas Unit Penanganan Sampah Badan Air Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta membersihkan eceng gondok di Waduk Pluit, Jakarta Utara, Rabu (19/7). Program "gerebek eceng gondok" tersebut rutin dilakukan untuk membersihkan gulma eceng gondok yang dapat mengganggu ekosistem di Waduk Pluit.

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Pembina Yayasan KOMUNITAS INOVASI Salihara berkedudukan di Jakarta Selatan ("Yayasan") tertanggal 17 Juli 2023 yang dimuat dalam Akta No. 43 tertanggal 17 Juli 2023 yang dibuat dihadapan VIRLY YUSRIANI, SH, MKR, Notaris di Jakarta, telah diputuskan antara lain:
1. Menyetujui Membubarkan dan melikuidasi Yayasan.
2. Menyetujui pengangkatan bapak NIRWAN DEWANTO selaku Likuidator Yayasan.
Bagi para pihak yang berkepentingan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis di Kantor Yayasan: Jalan Salihara No 16, Kel. Pasar Minggu, Kec. Pasar Minggu, Jakarta Selatan.
Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 65 Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2001 tentang Yayasan.
Jakarta, 20 Juli 2023
Yayasan KOMUNITAS INOVASI SALIHARA

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Pembina Yayasan UTAN KAYU berkedudukan di Jakarta Timur ("Yayasan"), tertanggal 17 Juli 2023 yang dimuat dalam Akta No. 42 tertanggal 17 Juli 2023 yang dibuat dihadapan VIRLY YUSRIANI, SH, MKR, Notaris di Jakarta, telah diputuskan antara lain:
1. Menyetujui Membubarkan dan melikuidasi Yayasan.
2. Menyetujui pengangkatan Nyonya YUSTINA AYU UTAMI selaku Likuidator Yayasan.
Bagi para pihak yang berkepentingan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis di Kantor Yayasan: Jl. Utan Kayu No. 68H, Jakarta Timur.
Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 65 Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2001 tentang Yayasan.
Jakarta, 20 Juli 2023
Yayasan UTAN KAYU